
    

    

 

 FICHE 

RESSOURCE 

SENS 

L’impératif sert à donner un 

ordre ou un conseil.   

COMPETENCES 

VISEES 

- Donner un ordre  

- Exprimer un conseil 

 

EXERCICES 

CONSEILLES 

Toute la série d’exercices sur 

l’impératif.  

 

 

 

 

L’IMPERATIF 
 

PARTICULARITES 

Il s’utilise essentiellement aux deuxièmes personnes du singulier et 

du pluriel et à la troisième personne du pluriel.  

TERMINAISONS 

(e), -t, -n 

Le e de la deuxième personne du singulier tend de plus en plus à 

disparaître. Les deux formes se rencontrent cependant selon les 

textes. 

FORMATION 

radical du verbe + terminaisons 
 

Ex : fahren → Fahr ! Fahrt ! Fahren Sie !  

machen → Mach ! Macht ! Machen Sie !  

EXCEPTIONS 

Pour les verbes forts en -e comme nehmen, lesen... : l’impératif de 

la 2ème personne du singulier correspond à la forme modifiée du 

radical sans terminaison. 
 

Ex : lesen → Lies den Text ! Lest den Text ! Lesen Sie den Text !            

Nehmen → Nimm ! Nehmt ! Nehmen Sie ! 

 

AUXILIAIRES 

SEIN : Sei ! Seid ! Seien Sie !  

HABEN : Hab ! Habt ! Haben Sie ! 

 


